
MODAL VERBS
✔ can\could\be able to, 
✔ may\be allowed to,
✔ may\might\could\must,
✔ must\have to\need.





subject + be + able + to-infinitive

subject
main verb
be

adjective
able to-infinitive

+ I am able to drive.

- She is not able to drive.

isn't

? Are you able to drive?

Structure of be able to



✔  Примечание: В 3-м лице единственного числа 
настоящего времени  модальные глаголы не имеют 
окончания –s, в отличие от простых глаголов.

•  He may do it. (Правильно)
•  He mays do it. (Неправильно)
• Вопросительная форма образуется без 

вспомогательного глагола 
• Can I take it?
• Отрицательная форма образуется при помощи 

частицы “not”.
• They must not go there.



• Глагол can (could) значит “мочь” в смысле 
уменья или физической возможности.

• Can you speak French? (Вы умеете разговаривать по-
французски?)

• Could является прошедшей формой, но в 
отдельных случаях может выражать вежливую 
форму просьбы, причѐм в настоящем или 
будущем времени. Например:

• He could swim very well when he was young. (Он 
умел хорошо плавать, когда был молодым.)

• Could you pass the salt, please? (Передайте, 
пожалуйста, соль.)









THE END


